

InternationalMedia

RABU 6 APRIL 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SIDANG KABINET PARIPURNA

Presiden Joko Widodo (kiri) didampingi Wapres Ma'ruf Amin (tengah) dan Menko Polhukam Mahfud MD (kanan) menyampaikan sambutan saat memimpin Sidang Kabinet Paripurna di Istana Negara, Jakarta, Selasa (5/4). Pemerintah menyiapkan berbagai perlindungan sosial seperti Kartu Sembako bagi 18,8 juta penerima dan Program Keluarga Harapan dengan tambahan 2 juta penerima untuk menghadapi kenaikan harga dan inflasi global.

FOTO/ANT



Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hanya orang yang menghargai dirinya sendiri,
yang mempunyai keberanian untuk bersikap
rendah hati.
(Master Cheng Yen)



intiland

Bagus™
FRESH 99

抗菌手洗い
ANTIBACTERIAL HAND WASH



SABUN CUCI TANGAN
ANTI BACTERIAL 99%

ASALTAU!

Penjara Turi di Ekuador Rusuh, 20 Napi Meninggal dan 11 Terluka

OTORITAS Ekuador mengungkapkan pada Senin (5/4) mereka telah berhasil mengendalikan sepenuhnya keadaan penjara yang terletak di selatan negara itu, pasca-kerusuhan yang pecah sehari sebelumnya, Minggu (4/4). Dalam kerusuhan itu dilaporkan 20 narapidana tewas dan belasan lainnya luka-luka.

Jenderal Carlos Cabrera, komandan kepolisian nasional Ekuador saat konferensi pers mengatakan, kekerasan di penjara Turi, dekat kota Cuenca, dimulai Minggu (3/4) pagi karena perselisihan kepemimpinan di antara anggota geng yang dipenjara yang dikenal sebagai 'Sengala'.

Cabrera mengatakan 19 korban tewas karena "tindakan kekerasan" dan satu tewas setelah menelan zat kimia. CNN Espanol melaporkan setidaknya 11 lainnya terluka.

Pihak berwenang sedang bekerja untuk mengidentifikasi mayat para korban untuk memberi tahu kerabat mereka. Lima narapi-

▶ Bersambung ke hal 11

Minyak Goreng Sukses Diuji Coba Jadi Bahan Bakar Pesawat Airbus A380

PESAWAT Airbus A380 sukses menyelesaikan penerbangan uji coba bertenaga minyak goreng. Airbus A380 berhasil terbang selama tiga jam dari Bandara Blagnac di Toulouse, markas besar Airbus di Perancis, pada 25 Maret 2022.

Dikutip dari CNN, pesawat ini didukung oleh Bahan Bakar Penerbangan Berkelanjutan atau Sustainable Aviation Fuel (SAF) yang sebagian besar terbuat dari minyak goreng bekas dan lemak buangan.

Pesawat tersebut beroperasi dengan satu mesin Rolls-Royce Trent 900. Airbus kemudian melanjutkan dengan penerbangan A380 kedua menggunakan bahan bakar minyak goreng yang sama pada 29 Maret. Pesawat terbang dari Toulouse ke Nice. Penerbangan kedua digunakan untuk memantau penggunaan SAF saat lepas landas dan mendarat.

Bahan bakar tersebut pasok oleh TotalEnergies, perusahaan yang berbasis di wilayah Normandia Perancis. SAF terbuat dari

▶ Bersambung ke hal 11



BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.410,00	14.235,00
SGD	10.801,00	10.491,00
AUD	11.065,00	10.845,00
EUR	15.947,00	15.707,00
HKD	1.877,00	1.797,00
GBP	19.060,00	18.800,00

Selasa 5 April 2022 16.15 WIB

Fantastis, PPATK Terima Laporan Investasi Ilegal, Totalnya Rp35 Triliun

Diduga ada sejumlah dalang atau mastermind kasus investasi ilegal yang berada di luar negeri dan juga di dalam negeri. PPATK sedang melacak hal ini.

JAKARTA (IM) - Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK), Ivan Yustiawandana menjelaskan perihal laporan dugaan investasi ilegal yang masuk ke pihaknya,

termasuk kasus yang tengah ramai beberapa waktu belakangan. Totalnya mencapai hingga Rp35 triliun.

Hal itu diungkapkan saat rapat dengar pendapat (RDP) dengan

Komisi III DPR di Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Selasa (5/4).

Perlu diketahui bahwa PPATK memiliki kewenangan dalam melakukan penghentian sementara transaksi selama 20 hari kerja, dan dilanjutkan berkoordinasi serta melaporkan kepada penegak hukum terhadap transaksi mencurigakan dalam nominal besar terkait investasi yang diduga ilegal.

Setidaknya, PPATK telah

menghentikan 275 transaksi yang diduga investasi ilegal senilai Rp502 miliar.

"Per 24 Maret 2022, PPATK telah melakukan penghentian sementara transaksi yang diduga berasal dari tindak pidana berupa investasi ilegal sebesar Rp 502 miliar dengan jumlah 275 transaksi," ujar Ivan.

Ivan memaparkan, total laporan yang sudah dilaporkan kepada PPATK terkait investasi ilegal yang tengah marak beberapa

waktu belakangan ini, jumlahnya lebih Rp 35 triliun.

"Total transaksi yang sudah dilaporkan kepada PPATK berjumlah lebih dari Rp35 triliun yang terkait kasus ilegal yang marak akhir-akhir ini," ucapnya.

Ivan menduga, ada sejumlah dalang atau mastermind kasus investasi ilegal yang berada di luar negeri.

"Pak Ahmad Sahroni (Wakil

▶ Bersambung ke hal 11

Wali Kota Ukraina dan Keluarga Diculik Lalu Dihabisi Pasukan Rusia

UKRAINA (IM) - Mayat Wali Kota salah satu desa Ukraina di luar Kiev dan suaminya serta putranya yang sudah dewasa ditemukan tewas di kuburan dangkal, ketiganya diculik oleh pasukan pendudukan Rusia.

Ketiganya telah dilaporkan oleh orang lain sebagai orang diculik oleh Rusia pada 23 Maret lalu dan dibawa ke arah yang tidak diketahui.

"Wali kota Desa Motyzyhn, Olga Sukhenko, dibunuh di tempat penangkapan dan penculikan oleh Rusia," terang Wakil Perdana Menteri Ukraina, Iryna Vereshchuk dalam pidato pembunuhan Sukhenko.

"Ini adalah kejahatan pe-

rang," lanjutnya.

"Yang bersalah pasti akan dihukum sesuai dengan hukum humaniter internasional," ujarnya.

Vereshchuk mengatakan ada 11 wali kota dan kepala komunitas di tempat penangkapan Rusia di seluruh Ukraina. Termasuk para pemimpin dari wilayah Kyiv, Kherson, Kharkiv, Zaporizhzhia, Mykolaiv, dan Donetsk.

"Kami menginformasikan tentang mereka dan tentang warga sipil tawanan lainnya kepada Komite Internasional Palang Merah, PBB dan organisasi internasional lainnya," ungkapnya.

▶ Bersambung ke hal 11

Setelah Dihantam Pandemi Covid-19, Kini Masyarakat Ditekan Harga Pangan

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati mengatakan, masyarakat menghadapi tantangan baru setelah dihantam pandemi Covid-19.

Tantangan baru yang kini dihadapi masyarakat soal kenaikan harga-harga bahan pangan.

Kenaikan harga komoditas dirasakan oleh seluruh dunia

pasca-pandemi. Lalu diperparah dengan adanya konflik antara Rusia dan Ukraina yang membuat

▶ Bersambung ke hal 11

Aset Kripto Indra Kenz Rp38 Miliar Dibekukan, Kemungkinan Bertambah

JAKARTA (IM) - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) telah membekukan aset kripto milik tersangka kasus investasi bodong

Binomo, Indra Kenz, senilai Rp38 miliar. Kemungkinan jumlah tersebut akan bertambah.

Hal ini dilakukan setelah PPATK turun ke penyedia jasa

keuangan yang digunakan Indra dan melakukan audit guna mengetahui pola-pola transaksinya.

▶ Bersambung ke hal 11

Sebaran 2.282 Kasus Harian Covid-19 di Indonesia, Jakarta Tertinggi 568 Kasus

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali memperbarui informasi perkembangan kasus harian Covid-19 pada Selasa (5/4).

Berdasarkan data yang dibagikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19, tercatat 2.282 kasus baru positif Covid-19. Data tersebut terhitung hingga pukul 12.00 WIB, Selasa (5/4) sore. Sehingga, secara

akumulatif ada 6.023.924 kasus positif Covid-19 di Indonesia hingga saat ini.

Berdasarkan data tersebut, kasus baru positif Covid-19 tersebar di 34 provinsi. Kemudian, terdapat lima provinsi dengan penambahan kasus baru tertinggi. Kelima provinsi itu yakni DKI Jakarta sebanyak

▶ Bersambung ke hal 11



FOTO/SETKAB.GO.ID

PANTAU PERKEMBANGAN HARGA KOMODITAS GLOBAL

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto dan Menteri Keuangan Sri Mulyani memberikan keterangan pers usai Sidang Kabinet Paripurna, di Istana Negara, Jakarta, Selasa (5/4). Terkait situasi geopolitik dunia yang meningkat akibat konflik Rusia dan Ukraina, Presiden meminta jajarannya untuk memantau perkembangan harga komoditas global.

**JADWAL IMSAKIYAH
RAMADAN 2022 M / 1443 H**

Zuhur 11:57 Ashar 15:14 Magrib 17:58 Isya 19:07 Imsak 04:37 Subuh 04:47

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>